

## **KATA PENGANTAR**

Segala puji dan syukur kita limpahkan kepada Allah SWT, Tuhan Yang Maha Esa atas berkah, rahmat juga karunia-Nya, sehingga penulis mampu menyelesaikan literature penelitian dan penyusunan skripsi yang berjudul **“IMPLEMENTASI AKSI UNOCHA TERHADAP PROBLEMATIKA KELANGKAAN PANGAN DITENGAH KONDISI PERUBAHAN IKLIM DI BURUNDI”**. Penelitian ini dilakukan sebagai syarat untuk memenuhi tugas karya tulis ilmiah akhir dalam menempuh Ujian Sidang pada Program Studi Hubungan internasional Strata-1 (S1) di Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik Universitas Pasundan Bandung.

Selama proses penyusunan skripsi ini tidak sedikit hambatan, tantangan, juga kesulitan dalam menghadapi rasa malas yang membuat penulis kewalahan, tetapi penulis bersyukur karena mampu melalui rintangan yang hamper melekat, sehingga akhirnya penulis mampu memproses pengerjaan skripsi ini dengan produktif tepat waktu. Tanpa bantuan, baik dalam bentuk doa maupun bimbingan dari semua pihak yang terkait, maka penelitian dan penyusunan ini rasanya tidak dapat penulis selesaikan dengan sempurna. Maka dari itu penulis ingin mengucapkan terima kasih yang sebesar-besarnya atas dukungan serta keterlibatannya kepada :

1. Prof. Dr. Ir. H. Eddy Jusuf Sp, M.Si., M.Kom., CMDP. Selaku Rektor dari Universitas Pasundan Bandung.
2. Dr. M. Budiana, S.IP., M.Si. selaku Dekan Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik Universitas Pasundan Bandung.

3. Para Wakil Dekan I, Dekan II, dan Dekan III Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik Universitas Pasundan Bandung.
4. Dr. Alif Oktavian, M.H selaku Ketua Program Studi Hubungan Internasional Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik Universitas Pasundan Bandung.
5. Dr. Kunkunrat M.Si. selaku Wakil Dekan Program Studi Hubungan Internasional Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik Universitas Paundan Bandung sekaligus Dosen Pembimbing bagi penulis. Terima kasih banyak atas waktu, arahan, serta ilmu yang Bapak berikan untuk membimbing Saya dalam mengerjakan skripsi ini, terima kasih telah banyak memberikan saran, kritik, dan masukan kepada Saya agar dapat menyelesaikan skripsi ini dengan baik dan benar.
6. Iwan Ridwan Zaelani S.IP., M.Si. selaku Dosen Pembimbing II Saya, terima kasih banyak Pak telah membimbing Saya, mohon maaf apabila Saya sering spam chat Bapak tetapi dengan sabarnya bapak mau menerima juga membimbing Saya sebagai mahasiswi cerewet. Arahan serta masukan Bapak sangat membantu Saya dalam menyelesaikan skripsi ini dengan baik dan mudah. Semoga Allah permudahkan segala urusan Bapak, aamiin...
7. Mama, sayangku, cintaku, penguat hidupku, terima kasih banyak untuk semua do'a yang mampu membuat dunia Saya menjadi hidup. Mama, Saya takut akan segala hal, terkadang aku ingin menjadi anak kecil yang polos, tidak tahu betapa kejamnya dunia, tetapi dengan aku bertumbuh

dewasa, aku paham bahwa ocehanmu adalah khawatirmu yang tidak mampu kau sampaikan. Segala macam perjuangan yang telah mama berikan akan terbalaskan dengan kesuksesan anakmu kelak. Allah maha segala-Nya, semua akan terbalaskan oleh apa yang kita tanam. Terima kasih untuk kesabaran yang tiada batasnya, terima kasih telah menjadi orang tua yang hebat untukku. Saya sangat bersyukur keluar dari rahim seorang wanita mandiri dan penuh pengorbanan. Love you!

8. Terimakasih untuk Ayah yang sudah memotivasi saya juga mendo'akan Saya, semoga Saya bisa melampaui gelar lebih dari Ayah yaa
9. Terima kasih untuk Auliya Feby Lestari diri Saya sendiri, yang sudah survive terhadap apa yang telah terjadi kebelakang. Terima kasih sudah mau bertahan dan berjuang dengan segala lika-liku yang terlewati. Tidak lupa pula, untuk terus bersyukur terhadap apa yang telah Allah SWT beri. Tetap menjadi manusia yang rendah hati, dan peduli diri sendiri juga sekita. Maaf kalau sebelumnya kamu harus melewati masa- masa yang tidak menyenangkan, *mentally breakdown , people come and go, being an sensitive persons, introvert, crying without knowing what I cry for. Sorry if I'm just too tired of many things. Of being strong too long, wandering too far of carrying things all by myself and not being able with everyone. But, I appreciate myself, my hearts, and my stubbornness. My willingness to love even after being discarded and forgotten is admirable. I'm so proud of myself to know that I've grown to acknowledge my worth. That's okay if someone comparing your weakness or qualities, sometimes you just have*

*to covers your ears. I love me even sometimes I get lost in my expectations too much until I forget reality and God's plan. I project my portrayal and imaginations to every people I met, and expect them to behave the same. I know it's break me so bad. I know how to love but I didn't know how to being loved. Mistake are bound to happen. Your life's full of mysteriously, but your future will be come true.*

10. Untuk teman-teman perkuliahan yang setia menemani dari awal maba hingga sekarang terima kasih atas waktu kebersamaan yang sangat *memorable!* Semoga kelak kita bertemu seperti *our imagine when we are talking how's life works to ours. But knowing the realities are make me wanna cry cuz everytime we spent for was an unforgotten. The second or miles I know the details. But time flies so fast we are change, We lost each others. Thankyou for the memory we make. See you in the future according to what we wrote with imaginations.*

11. Untuk Sania, perempuan penyabar dan juga rada egois hehehe.. *thankyou for being my friends! U know the details how we spent our memorable times!* Semoga semua keinginan kita dapat terkabul oleh Allah aamiin...

12. *Thankyou Novaldi Nusesario Setia Hadi for the experience how I love you differently. Idk what it was when I let my heart belongs to you. I hate you for a many reasons depends on i cared a lot. Something dat you must to know, if I decide to give up on you, you need to understand how much it took out of me. I let you to make a biggest trauma I never feel before. That's funny how'd we going through. It's feel like loving you is killing*

*me. umm should I wrote you on my script?? JK. Terima kasih untuk menjadi support system dalam menyelesaikan skripsi ini hehehe*

13. Terima Kasih untuk Lenta, Mayang, Gina, Daffa, yang telah berkontribusi dalam berbagai teknis juga masukan yang Saya kurang pahami. Semoga Allah balas semua kebaikan kalian yaa... aamiin

14. Untuk teman saya di luar kampus, Primi, Winna, Tasya, Delin Terima Kasih telah bersedia menjadi teman baik, pendengar yang baik, sekaligus pemberi pendapat yang bijak, dan selalu ada dikala apapun. *Thankyou for the time we spent for!*

15. *I don't know what should I wrote right now. I didn't have any ideas, cuz I only have a people with my real eyes and feel the most. Everyone is sucks, manipulative, and kinda heartless. Little girl's life's within a fake people.*